

## www.varmatin.com

date de parution : 21.03.201 ₹ 8 périodicité : en continu // site internet

## Un appel "souvenirs" à La Casamance

PUBLISHER PUBLICALE PART. S. MISA JOUR 19-21/03/2018 A 05-21 Publisher 21/03/2018 A 05-20



La maternité de l'hôpital privé La Casamance vient d'être regroupée avec celle du centre hospitalier Edmond Garcin, après trente ans d'existence et 23000 naissances.

La maternité de l'hôpital privé La Casamance vient d'être regroupée avec celle du centre hospitalier Edmond Garcin, après trente ans d'existence et 23000 naissances. Elle lance le hashtag #néàlacasamance et en parallèle un espace d'exposition «souvenirs» dans le hall de l'établissement.

Cette intégration est le résultat d'une collaboration entre La Casamance et le centre hospitalier, souhaitée par l'ARS Paca (Agence régionale de santé) au terme du Projet régional de santé.

Jean-Henri Gautier, le directeur général de la Casamance, a tenu à remercier ses personnels soignants et non-soignants pour leur professionnalisme et leur engagement au long de ces trente années.

## NÉ À LA CASAMANCE ?

Si vous faites partie des 23000 bébés nes dans cette maternité depuis 1988, ou si vous y avez accouché, vous étes invités à vous manifester sur la page Facebook de La Casamance (www.facebook.com/Hópital-Privé-La-Casamance) ou par mail (nealacasamance@hplacasamance.fr), en mentionnant #néalacasamance accompagné